

Molière et le bourgeois

-gentilhomme

Il était une fois , un jeune homme,
Molière , comédien en qui personne ne croit,
Que les dettes mirent hors-la-loi ,
Mais fut sorti par un bourgeois qui rêvait d'être gentilhomme.

Molière créa ,
Grâce à cela ,
Une pièce de théâtre ,
Mais pour cela il a fallu se battre .

Louis XIV le roi soleil ,
Trouva que son comique n'avait pas son pareil ,
Donc Molière écrivit des pièces ,
Qui firent rire la noblesse .

Son succès éclata ,
Et personne n'aurait pu prévoir ,
Sa pièce inscrite dans toutes les mémoires,
Le monde de la comédie, il révolutionna .

Jahya Hastey